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CELEBRADA LA PRIMERA SESIÓN DEL JUICIO DE SASÉ

Durante todo el día de ayer se celebró en la Audiencia de Huesca la primera sesión del juicio a  l@s nueve 
habitantes de Sasé  acusad@s de diversos delitos (resistencia a la autoridad, atentado a la autoridad, daños y 
desobediencia) supuestamente cometidos durante el desalojo del núcleo pirenaico de Sasé en octubre de 1997. 
La petición fiscal por estos delitos asciende a un total de 20 años de prisión.

El juicio se desarrolló en presencia de un numeroso grupo de personas solidarias con l@s encausad@s y con un 
fuerte despliegue policial en el interior del edificio de la Audiencia. Otro grupo de personas afines
a l@s encausad@s permanecía en la cercana Plaza del Mercado, donde se exhibía una exposición fotográfica 
sobre el modo de vida en Sasé.

La vista comenzó con una petición por parte de  l@s letrad@s de la defensa,  María José Berdún y Endika 
Zulueta, de anulación del juicio por una serie de defectos de forma que habían viciado todo el proceso. 

Dicha petición fue denegada por parte del tribunal, aunque se tomará en consideración a la hora de emitir el 
fallo.

La  declaración  de  los  guardias  civiles  que  ejecutaron  la  orden  de  desalojo  de  Sasé  fue  inconsistente  y 
contradictoria. Según su versión, las personas encausadas respondieron con violencia al desalojo, arrojándoles un 
somier, una carretilla y piedras.

L@s acusad@s negaron  estos  extremos,  admitiendo  únicamente  que  ofrecieron  una  resistencia  pasiva  al 
desalojo. Esta versión fue reforzada por l@s testigos que declararon por la tarde. Tod@s coincidieron en que con 
anterioridad al desalojo se acordó practicar una resistencia pasiva, en que no había ningún somier ni carretilla en 
la estancia desde donde supuestamente se arrojaron estos  objetos,  en que la  violencia se produjo de forma 
gratuita y desmedida por parte de la Guardia Civil (con golpes, porrazos, disparos a bocajarro de pelotas de 
goma, “pasillos” de guardias civiles, llegando a golpear en el vientre a una mujer que pedía no ser golpeada 
porque creía estar embarazada).

También se coincidió en que  l@s periodistas  presentes  fueron alejados de la  plaza del  pueblo para que no 
pudieran presenciar el desalojo y en que se detuvo a todas las personas presentes en Sasé sin informarles del 
motivo de su detención.

La defensa, que solicita la absolución de l@s encausados, se mostraba ligeramente optimista tras esta primera 
sesión, dadas las incoherencias de l@s guardias civiles y la solidez de los argumentos de l@s acusad@s y l@s 
testigos.

Tras esta sesión del juicio, las actividades paralelas continuaron en Huesca con un concierto del grupo alemán de 
música étnica Embryo en la plaza del Mercado, lugar donde se trasladó el campamento por la fuerte tormenta 
que cayó por la noche.

Hoy finaliza el juicio con la declaración de otro grupo de testigos, tras la cual quedará visto para sentencia.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Cientos de turolenses ocupan la estación para exigir mejoras ferroviarias
 
Más de dos mil personas recorrieron el miércoles 4 las calles de Teruel reclamando un tren seguro, convocadas 
en plenas fiestas por la coordinadora ciudadana Teruel Existe.

L@s manifestantes no se conformaron con recorrer las principales calles de la capital turolense reclamando un 
tren seguro y digno y al final del acto, a última hora de la tarde, bajaron hasta la estación del tren y tras la lectura 
de un manifiesto ocuparon las vías obligando a parar varios metros antes de lo previsto a un mercancías que 
llegaba entonces a Teruel procedente de Valencia.
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Decenas de manifestantes de todas las edades, incluidos niñ@s y ancian@s, alcanzaron las vías animando a las 
demás personas a hacer lo mismo con intención de cortar el tráfico ferroviario. El andén del apeadero estuvo 
todo el tiempo colapsado por multitud de personas que llevaban pancartas a favor del tren. 

Minutos antes, uno de los miembros de Teruel Existe leía un manifiesto en el que se exigía a los responsables de 
Renfe la elaboración de un plan urgente de saneamiento y mantenimiento de la línea en su totalidad. “¡Basta de 
fatalidades!”,  gritó  sobre  un  vagón  cargado  de  grava  el  representante  de  la  coordinadora  en  alusión  a  la 
justificación que la compañía hizo días atrás de los descarrilamientos.

La  plataforma  hizo  un  llamamiento  para  que  tod@s  l@s  usuari@s  del  tren  que  estimen  que  el  servicio 
ferroviario en la provincia es deficiente reclamen por escrito ante Renfe.

Durante la manifestación, que empezó en la plaza del Torico con unas 500 personas a las que se fueron sumando 
el resto hasta llegar a la estación, pudieron leerse pancartas con lemas como “Practica deporte de alto riesgo: 
viaja en el tren Zaragoza-Teruel-Valencia” o “Aunque sea p’a emigrar, este tren se tiene que arreglar”. L@s 
integrantes de la concentración no dejaron de gritar frases como “España va bien, pero descarrila el tren”. 

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

La FABZ apoya la manifestación turolense a favor de un tren digno

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) quiere mostrar su total apoyo a la manifestación 
que ayer por la tarde recorrió Teruel en favor de unas líneas ferroviarias dignas de nuestro siglo.

En los  últimos  días  se  han  producido  una  serie  de  descarrilamientos  que  no  han  hecho  sino  confirmar  el 
abandono total de la línea que une la capital turolense con Zaragoza y con Valencia y que ha sido práctica común 
de los gobirernos con competencias en este asunto.

L@s ciudadan@s que pretenden realizar el viaje se encuentran con que el servicio que se les presta es cada vez 
peor, ya que se trata de una línea que a penas recibe inversiones del Ministerio de Fomento. La línea Zaragoza-
Teruel-Valencia es considerada “regional” y no “de gran distancia” como ocurre con otras de similar distancia, lo 
que implica asimismo un agravio comparativo difícil de entender.

Hasta ahora los descarrilamientos que se han producido (tres en el transcurso de una semana) afortunadamente 
no ha  habido  que  lamentar  daños irreparables,  sin  embargo,  resulta  incomprensible  que  un  viaje  entre  dos 
capitales de provincia en el año 2001 sea una auténtica aventura.

Por todo lo expuesto, desde el movimiento vecinal de Zaragoza se reitera el apoyo a la Coordinadora Teruel 
Existe,  convocante de la manifestación,  y a las actividades que ésta  desarrolla  para exigir unas inversiones 
públicas que hagan posible una calidad de vida digna del siglo XXI.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

L@s vecin@s de Villamayor contrarios a la reducción del profesorado de compensatoria

La  Asociación  de  Vecin@s  de  Villamayor  quiere  expresar  su  preocupación  por  el  cambio  de  criterio  del 
Departamento de Educación y Ciencia del Gobierno de Aragón con respecto a la asignación del profesorado de 
compensatoria para el colegio Mariano Castillo. La situación de deterioro de la educación en Villamayor, con 
l@s alumn@s de  quinto y sexto de  primaria  compartiendo espacio  con  las  personas  que van  al  Centro de 
Convivencia de la Tercera Edad, sin patio de recreo y alejados del colegio, se puede empeorar al sustituir a un 
profesor con experiencia y formación en educación compensatoria, que accedió mediante un proyecto de trabajo 
y un concurso de méritos al programa, haciendo una opción voluntaria por trabajar con la población socialmente 
desfavorecida  y  que,  además,  es  un  docente  con  experiencia  y  formación  sobre  educación  compensatoria 
recibida durante los dos últimos años.

Frente a esto, el profesor que van a enviar del cupo general es un profesor nobel, normalmente será interino y 
llegará al centro en septiembre sin formación ni experiencia en educación compensatoria.

Creemos que el Departamento de Educación y Ciencia debería replantearse esta medida y aprovechar el personal 
que tiene formado para la educación compensatoria. Entendemos que para temas de compensatoria y atención a 



la diversidad, que se dirigen a los sectores socialmente más desfavorecidos,  se deberían dedicar los mejores 
recursos humanos en cuanto a formación y experiencia que el programa que existía garantizaba.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Descontento ante la falta de publicidad de los pisos tutelados para mayores

La Federación de Barrios quiere sumarse a las voces críticas ante la falta de publicidad de los pisos tutelados 
para mayores que el Ayuntamiento de Zaragoza construyó el pasado mes de diciembre.

Estos pisos tutelados son una antigua reivindicación de la Comisión de Mayores de la FABZ, a la que se sumó 
todo el movimiento vecinal, que siempre ha defendido su construcción, junto a los Servicios de Estancia Diurna 
(SED), de manera que las personas mayores puedan disponer de recursos eficaces que atiendan sus necesidades.

A pesar  de que el  movimiento vecinal  ha demandado insistentemente la  construcción de estos pisos,  desde 
diciembre a penas se han recibido noticias sobre su puesta en marcha, teniéndose que enterar a través de los 
medios de comunicación.

Este hecho explica que tan sólo 25 personas hayan solicitado uno de los catorce apartamentos que se han puesto 
en marcha.

La Federación de Barrios continuará reivindicando la construcción de este tipo de apartamentos en todas zonas 
de nuestra ciudad donde ya existan Servicios de Estancia Diurna.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

La Federación de Barrios critica la aprobación del concurso para el nuevo vertedero de Zaragoza

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) muestra su total rechazo a la aprobación del 
expediente de contratación para la redacción del proyecto, construcción y posterior explotación del complejo 
para tratamiento de residuos urbanos de Zaragoza, que tuvo lugar en el pleno de la corporación del pasado 
viernes, 29 de junio.

L@s vecin@s de la ciudad han comprobado con estupor como el Ayuntamiento ha pasado por encima de la 
participación y de la opinión de ciudadan@s y grupos ecologistas, que no han podido ser escuchad@s. No se 
entiende esta falta de transparencia cuando se está abordando un tema tan importante para el futuro de la ciudad.

El  año  pasado  asociaciones  de  vecin@s  afectadas  (como  la  de  Torrecilla  de  Valmadrid,  La  Cartuja  y  el 
Ayuntamiento  de  Mediana  de  Aragón),  así  como  la  propia  Federación  de  Barrios  se  reunieron  en  varias 
ocasiones con el concejal delegado de Medio Ambiente, Federico Rodríguez, quien se comprometió a informar a 
los  colectivos  sociales  de  todos  los  avances  que  se  dieran  para  la  construcción  de  una  nueva  planta  de 
tratamiento de residuos.

Desde el movimiento vecinal se coincide con los grupos ecologistas en que es necesario abordar esta cuestión 
con la participación de la ciudadanía, dada su importancia. Asimismo, el pliego de condiciones para el concurso 
de la construcción de la planta contempla unas cifras demasiado desorbitadas (casi siete mil millones de pesetas 
para la construcción y 1.300 millones anuales para el mantenimiento), para una ciudad del tamaño de Zaragoza, 
lo que supone un grave lastre económico, que puede aumentar considerablemente el recibo de basuras en la 
ciudad e hipotecar su futuro.

Cualquier planta de tratamiento de residuos de cara al futuro tendría que hacer especial hincapié en el reciclaje, 
como ya ocurre en otras ciudades donde disponen de modernas  plantas de tratamiento.  Uno de los mejores 
ejemplos en este sentido es, sin duda, Córdoba.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

L@s vecin@s de Valdefierro contrarios a que se cobren los badenes que todavía no están legalizados

La Asociación de Vecin@s “Aldebarán” de Valdefierro considera totalmente fuera de lugar la intención del 
Ayuntamiento de Zaragoza de cobrar los badenes del barrio que todavía no han sido legalizados.



L@s vecin@s se reunieron el pasado 27 de junio con el concejal responsable de Economía, Ricardo Mur, con el 
que trataron  el  asunto.  Algunos de  los  badenes  del  barrio  siguen  sin  estar  legalizados  y tan sólo falta  que 
finalicen algunos trámites burocráticos.

Desde el  momento en el  que los badenes estén correctamente  legalizados,  l@s vecin@s no tendrán ningún 
reparo en pagarlos, si bien desde el año 2001 y no desde 1998, como pretende el Ayuntamiento. Se trata de un 
acuerdo al que se llegó en su día con el anterior concejal de Economía y hoy alcalde de la ciudad, José Atarés.

Muchos de los badenes de Valdefierro que siguen encontrándose en una situación irregular datan de principios 
de los años ochenta, por lo que a juicio de l@s vecin@s ya es hora de alcanzar una solución que les permita 
gozar de plena legalidad.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@
 
La Comisión de Mujeres de la FABZ considera insignificante la multa a la juez que desatendió denuncias por 
malos tratos

La Comisión de Mujeres de la Federación de Barrios de Zaragoza (FABZ) quiere mostrar su más profundo 
rechazo a la decisión del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) de imponer una multa de 200.000 pesetas a 
la jueza de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Alcobendas (Madrid), María del Carmen Iglesias.

La magistrada ha recibido este insignificante castigo por no atender las denuncias que interpuso la joven Mar 
Herrero contra su novio, pocos días antes de que éste presuntamente le asesinara, el 13 de octubre de 1999.

Las mujeres de la Federación de Barrios se suman así a los grupos de mujeres que exigen en todo el Estado que 
esta jueza sea apartada de su carrera profesional, ya que ha demostrado no estar capacitada para defender los 
derechos de l@s ciudan@s.

Se da la coincidencia de que la Comisión Disciplinaria del CGPJ había considerado en primera instancia que 
María del Carmen Iglesias había cometido una falta muy grave. Sin embargo, se retractaría posteriormente, a 
pesar de que la instructora del caso insistió en que la “desatención o el retraso injustificado y reiterado” en la 
tramitación de causas corresponde a una falta grave. 

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

COLECTIVO DE APOYO ZAPATISTA         C.A.Z.
GRUPO ALTERNATIVA PARA CHIAPAS - Apoyo Mutuo.

apoyomutuo@hotmail.com
negrozeta@teleline.es
caz@sindominio.net

Hola amigo y amiga:

Por la presente queremos comunicarte de la próxima presencia en Zaragoza de Don Samuel Ruiz, antiguo obispo 
de San Cristóbal de las Casas (Chiapas) -también conocido como el “obispo de los indios”, “Tatic Samuel” o “el 
obispo zapatista”.

Don  Samuel,  como presidente  de  los  Comités  “Oscar  Romero”,  realizará  una  charla  en  nuestra  ciudad  el 
próximo lunes, 9 de julio, a las 19,30 horas, en el salón de actos del Centro Pignatelli (Paseo de la Constitución).

Su experiencia de más de 30 años en la diócesis de San Cristóbal de las Casas y su compromiso con la lucha 
indígena avalan el extraordinario interés de su presencia en Zaragoza.

Para más información puedes dirigirte a los correos arriba expuestos.
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